

## 第4回NNNチャレンジ感想【1学年】

家族での協力に関する記述が多く見られました。各家庭で工夫して、子どもの学習に協力していることがわかります。大人もテレビを見ずに、ゆっくり本を読んだりするのも良いかもしれませんね。また、できていないことを反省して、どのようにするか親も子も具体的に考えているようです。どの学年でも同様ですが、テスト前だけでなく日頃の取り組みが大切。勉強の仕方でも参考になることは取り入れましょう。

### 生徒

- ・ 今回はとても集中的にできたと思います。そして、これからは先生の話をよく聞き、一つの授業を大切にしていきたいと思います。
- ・ ほとんどが4なのでよかったです。学習時間も目標の時間、毎日できたのでよかったです。
- ・ 今回は、ほとんどの提出物が月曜日に終わっていたので、テストの各教科1日前は、次の日の教科をよく勉強することができました。…
- ・ 勉強をし始めるのが遅かったので、次からはもっと早く勉強し始める。
- ・ 普段からNNNはできているけれど、今回は圧倒的に勉強時間が少なかった。日常的に自学2ページ、ワークなどを進めておいて、復習するというのを心がけていきたいです。
- ・ …ノースマホのところは、LINEをしたりして4がとれていないので、夜9時以降はスマホを預けたいと思いました。

### 保護者

- ・ 妹弟も一緒に勉強をして、みんなで頑張りました。計画通りに行くように、学習時間帯も決め、なるべく集中できるようにできたと思います。
- ・ 勉強しているときは家族みんなでテレビを見ずに過ごしました。ゲームは10～30分の少し気分転換にするように、目の届く場所でさせました。
- ・ 目標の学習時間が毎日達成できるよかったです。今回は家族もノーテレビに協力できてよかったと思う。
- ・ 今回は目標を持ち、早くから勉強に取り組んでいた様子。テレビなども見ずにがんばりました。
- ・ あまりできていないので、テスト結果を見て、次回についてどのように行うべきか一緒に考えていきたいと思います。(本人は今回の取り組み方が良いと思っているので。)
- ・ …よく守れていましたね。テレビを見る時間を決めていたのでよかったと思います。…
- ・ 同じ時期に小学校も合わせてくれているので毎回助かっています。
- ・ 勉強していることに気づかず、家族でテレビを見ていたため、申し訳なかったなと思います。…
- ・ …次回も家族も頑張ろうと思います。NNNチャレンジ期間外も時々ノーゲームデイができるようになっていいと思います。
- ・ 計画を立てて3週間前からコツコツやっていました。…すぐには結果にはつながらないと思いますが、毎日少しずつ復習していたので諦めずに続けて欲しいと思いました。
- ・ 提出物を早めに済ませることができたので、余裕を持ってテスト勉強をすることができていたように思います。次も頑張ってください。
- ・ ゲームは基本的にしないのですが、やはりスマホに時間を取られている気がします。交友関係もあると思いますが、説明して、今は一切アプリが使えない環境にしています。…
- ・ 本当にほぼ勉強をしていません。どう声をかけていいのかわかりません。
- ・ 全体的に学習量が少なく、勉強に取り組む姿勢は見られるが、質の低さを感じました。進級することや受験を念頭に入れ、日頃から家庭学習の大切さをもう少し実感して欲しいと思いました。



## 第4回NNNチャレンジ感想【2学年】

次はいよいよ3年生。受験に向かう心構えが感じられる人もいます。また、前回まで同様、親子の協力面での課題をあげている保護者も見られました。試験前の学習が、「課題に追われる」ことのないよう、親子両方の記述にあります。日常的に復習に取り組む必要がありますね。

### 生徒

- ・ 音楽を聴きながらすることが多いので、ノースマホはできませんでした。
- ・ 2学期よりも勉強をしました。ゲームを我慢するのは大変だったけど、最後までませんでした。
- ・ 今回のNNNで、苦手な教科をおさえることができました。これからも続けていきたいです。
- ・ …自学などに書いて、今まであまりしなかった工夫をしました。テスト日にはNNNをしっかりとできて、勉強にもテストにも集中できました。
- ・ 目標時間より多く学習できたことが嬉しかったです。…
- ・ 平日に120分の目標が、100分なので、来年は目標タイムまで学習できるようにしたいです。まだ勉強の仕方を変えられるところがあるので、これから少しずつ変えていきたいです。
- ・ 今回のテストはあまり勉強に集中できなかったで、次のテストではきちんと先生の話聞いて、課題は少しずつ進めていって勉強の時間を確保できたらいいなと思います。



### 保護者

- ・ 1年後には「自分も高校受験をするんだ」と、受験に対しての実感が湧いてきているようでした。今までの考査前と比べて、スマホを見たりゲームをしたりする時間がかなり減りました。勉強の一区切りとして気分転換にスマホをみたりと少しはうまく自分でスマホをコントロールして使っているようでした。3年生になっても自分でスマホとうまく付き合いながらしっかりと勉強して、一年後の高校受験を頑張りたいです。
- ・ 目標を設定してそれに向けて取り組むことができ、多く学習できたことはよかったです。しっかり頑張っていきましょう。
- ・ スマホから離れることが難しいようです。気持ちの切り替え、けじめをつける、しっかりとできるようになると良いと思います。
- ・ ノースマホにするのはなかなか難しいようなので、もう少しルールを決めないといけないと思いました。
- ・ スマホを10日前に取り上げてよかったです。
- ・ 親のノーテレビがなかなかできず、申し訳ないです。テスト期間くらいは3Nができるよう親子でがんばりたいです。
- ・ 普段よりは時間を減らすことができていましたが、ノーテレビは家族の誰かがつけると見てしまいます。家族全員で協力していく課題だと思うので、チャレンジ期間は特に気をつけて行きたいです。
- ・ …スマホに関しては、音楽を聴きながら勉強をしているのでやめて欲しいです。テスト勉強というより、提出物を仕上げるので精一杯のようです。
- ・ 提出物を早めに片付けて、テスト勉強をできるように計画性を持ってやって欲しいです。
- ・ …もう受験生になるので、テスト前だけでなく常に復習をして受験に備えて欲しいと思います。
- ・ 日々の積み重ねが大切だと思います。しっかり復習を意識して、勉強に取り組んで欲しいです。

